
令和 5年度 外部評価書（保護者） 

令和 5年 10月 7 日（土）運動会を実施。 

対象 全 世帯   回収 94 世帯 

評価 10点法で 10 点：74 世帯 9 点：15 世帯 8 点：3世帯 7 点：2世帯 

 

自由コメントの紹介 

A さん：無駄な時間がなくて大変良かった。年齢に合わせたプログラムが組んであり、みんなの運動会練習の頑

張りが伝わる内容でした。年長さんの組体操は何回見ても感動的です。集団行動がちゃんとできるか不安があり

ましたが、先生方や周りの子どもたちに支えられて、輪を乱すことなく頑張っていたかと思います。特にマスゲ

ームは立派でした。 

 

B さん：一生懸命に取り組んでいて、自分の出番外でも応援をしている声が届いてきて、見ていて微笑ましく楽

しい気持ちになりました。少し上手に出来なかったことを少し悔し泣きしている姿を見て、成長を感じさせられ

ることもあり、何より本人が楽しかったとやりきった感で運動会を終えることができ良かったです。 

 

Cさん：練習をとても楽しんでいて、予行練習も本番も「どの競技も全部楽しかった」と笑顔で言っていたので

良かったなと思いました。家族や小学生など参加する競技もあって、みんなが楽しめるようにたくさん工夫がし

てあるなと感じました。年長になってたくさんの種目があり、その一つ一つにきちんと一生懸命に取り組む子ど

もの姿を見れて嬉しかったです。 

 

Dさん：様々な種目に参加させてくださり、子どもたちも可愛く癒されました。一つ一つのプログラムがスムー

ズでどんどん進んでいくので、待ち時間などもほぼなかったと思います。先生方の手際の良さに感心しました。 

 

Eさん：とてもスムーズな進行でした。どの子も規律を守ってきちんと参加していて、先生方のいろんなご指導、

ご配慮あってこそだと感じました。いつも思うのですが、園長先生のお言葉はまっすぐに子どもたちに向けられ

ていて、よりよい保育・教育を目指しておられることが伝わってきます。本当に環境も先生方の姿勢もすばらし

い園ですね。 

 

F さん：子どもたちの一生懸命頑張っている姿を見てとても感動しました。行進から競技まで練習の成果が全部

出ていたんだと思います。それも先生方の根気強いご指導のおかげだと思います。 

 

Gさん：まだ歩かない子どもですが、先生方が一生懸命シートをひいて座らせたり、おどらせたりしてくださり、

普段みせない表情を見せてくれて楽しかったです。 

 

Hさん：家では見れないような頑張っている姿をみることができて成長を感じました。先生方がたくさんの愛情

を注いでくださって、子どもも先生方を信頼しているのが伝わってきました。 

 

Ｉさん：毎年プログラムが充実していてすごいなあと思います。園のテントをたくさん設置されていて、保護者

にとってとても有難いと感じました。ぶっつけ本番の先生方とのパラバルーン楽しかったです。話したことのな

い保護者の方と交流出来ました。 



Ｊさん：事前にプリントでどの位置でどんな競技があるのか伝えて頂けて初めての運動会でも分かりやすかった。 

キッズノートでも本日実施しますのお知らせが届いて分かりやすかった。園のテントが用意されていて、シート

しが持参出来ていなくても安心して見ることができた。子どもたちが一生懸命に取り組んで、先生方が大きな声

で応援して、日頃から一緒に毎日を充実して過ごしていただいている証だと思いました。 

 

Ｋさん：駐車場も案内の人がいたので、スムーズにとめれたし、当日まで何回もプリントで準備するものなど教

えてもらったので、悩むことなく当日も楽しめました。子どもに教えることだけでも大変なのに、整列やダンス、

かけっこなど成長がみれて感動しました。 

 

Ｌさん：ダンス、かけっこにとても楽しそうに参加しているのを見れて幸せな気持ちになりました。リレーで女

の子が転んでもすぐにまた走る姿を見て一生懸命頑張っているのに感動して、涙がでてきました。 

 

Ｍさん：団体での行動だったり、かけっこ、リレー、カラーガード、ダンスど練習は大変だったと思うのですが、

家に帰って「練習がいや！」とは 1 度も言ったことがありませんでした。堂々とプログラムをこなして、お友達

のやりとりもみえて、成長た姿をみることが出来て良かったです。 

 

Ｎさん：年長さんで出番が多く、見ている方は非常に楽しめました。カラーガードは練習の時からすごく気合が

入ってえ「本番うまくできるかなー」と珍しく緊張していたので、こちらもドキドキしながら見ていました。 

上手に出来て、本人がとても嬉しそうにしていたのが印象に残っています。組体操は自分がうまくできるように、

ではなく「みんなで成功したい」と言っていて、そのような気持ちにさせていただけることにとても感謝してい

ます。 

 

Oさん：久しぶりの制限なしの開催にとても嬉しく感じました。子どもたちの成長した姿もたくさん見れて、毎

日のびのびと園生活を過ごさせていただいているのだと改めて実感しました。人数も多く、プログラムも増えた

にも関わらず円滑な進行でした。衣装も可愛く、華やかで見応えがありました。 

 

P さん：子どもたちが一生懸命かけっこ、ダンス、団技、全ての種目を頑張ってあ姿にとても感動して目頭が熱

くなりました。小さい子から年長さんまであれだけのことを子どもたちにさせるには、先生方が努力をして、工

夫をして教えて頂いからだと思います。 

 

Qさん：とても成長を感じられる運動会でした。出番も多く、楽しんで見ることができました。ダンスから体操

まで幅広く、そして練習もがんばったんだろうなと感じる事が出来ました。本人からも毎日どんな練習をしたの

だとか話を聞いていたため実際に真剣に取り組む姿を見ることができました。 

 

Rさん：：普段家では見ることができない、皆と並んで行進する姿、準備体操できるように広がる姿、かけ足で戻

り、順番に退場する姿など、園長先生のお話を聞き、反応する姿、成長を感じることができ、早くも親は泣きそ

うになりました。かけっこは去年にも増して速くなり、長女自身も 1 番になろうと頑張る姿にぐっときました。 

同じような月齢の子と組み合わせていただける配慮にありがたいと思いました。いろんな子が 1番になるチャン

ス、成功体験を多く積める機会に恵まれていると自信につながり、心身がより成長していくと思うので素敵だと

思いました。 


